

WARTA

Polres Grobogan Gelar Rapat Internal Dalam Rangka Persiapan Operasi Lilin Candi 2021

Agung widodo - GROBOGAN.WARTA.CO.ID

Dec 3, 2021 - 16:02



Polres Grobogan menggelar rapat internal kesiapan Operasi Lilin Candi 2021. Jum'at, (3/12/2021)

GROBOGAN- Menjelang pelaksanaan Operasi Lilin Candi 2021, pengamanan Natal 2021 dan perayaan tahun baru 2022, Polres Grobogan menggelar rapat internal kesiapan Operasi Lilin Candi 2021. Jum'at, (3/12/2021)

Rapat tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Grobogan AKBP Benny Setyowadi SIK MSi dengan dihadiri oleh Wakapolres, Para Kabag, Kasat dan Kapolsek jajaran Polres Grobogan. Adapun kegiatan tersebut dilaksanakan di ruang Posko Sanika Satyawada Mapolres Grobogan

Kapolres Grobogan AKBP Benny Setyowadi mengatakan bahwa Rapat Internal ini dilaksanakan untuk persiapan pengamanan Operasi Lilin Candi 2021.

“Kegiatan ini untuk memastikan Operasi Lilin Candi 2021 dapat berjalan baik, artinya kita koordinasikan apa yang akan kita lakukan. Memastikan bukan hanya keamanan, namun juga kenyamanan masyarakat. Dalam Operasi ini diharapkan kita dapat mensukseskan Perayaan Natal 2021 dan Tahun Baru 2022 di wilayah hukum Polres Grobogan,” ucap AKBP Benny.

Dalam Rapat Internal tersebut diadakan paparan oleh para Kabag Kasat dan Kapolsek tentang persiapan Operasi Lilin Candi 2021 dalam rangka pengamanan Natal 2021 dan Tahun Baru 2022.

“Dan untuk mengantisipasi gangguan kerawanan pihaknya meminta untuk semua tempat ibadah gereja sebelum digunakan untuk ibadah dilaksanakan sterilisasi serta pemeriksaan tas atau barang bawaan. Dan tentunya Polri akan menggandeng petugas pengamanan internal gereja,” tuturnya.

Tak sampai disitu saja, Kapolres Grobogan juga meminta kepada seluruh personil jajarannya untuk tidak bosan-bosannya memberikan imbauan kepada masyarakat agar mematuhi Protokol Kesehatan guna untuk mencegah lonjakan kasus COVID-19 selama libur Natal 2021 dan Tahun Baru 2022.

“Saya minta kepada personil jajaran Polres Grobogan untuk tak bosan-bosannya mengingatkan masyarakat agar selalu patuhi protokol kesehatan yang ada. Karena COVID-19 saat ini masih menjadi pandemi disekitar kita,” tutup Kapolres Grobogan.

Editor : JIS Agung w